

Forums pour les joueurs

## Faire attention à la rechute

Par Profil supprimé Posté le 25/11/2013 à 11h00

Bonsir

Et oui ce n'est pas facile de tenir bon comme je le dit, après 3 semaines sans jouer, et bien j'ai fais une rechute, légère mais comme même pas acceptable. Alors voilà je dois recommencer mon travail. Donc faire très attention car le plus dur c'est temps qui joue contre nous. Il faut ce battre au quotidien et ne pas se relâcher. Encore du travail

bon courage à tous

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 25/11/2013 à 11h00

Bonjour,

Oui encore du travail et déjà 3 semaines que vous avez tenu le coup ! Une petite rechute c'est pas grave et c'est essentiel que vous ne vous découragez pas et que vous continuiez à vous battre.

Allez, bon courage ! Nous sommes de tout cœur avec vous !

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 25/11/2013 à 11h00

Merci

Je vais faire très attention pour la suite, car effectivement il ne faut grand chose pour refaire une erreur d'excès de confiance. Surtout ne pas se laisser distraire ce qui a été mon cas pour cette petite rechute.

Il faut tenir bon et garder en tête qu'il s'agit d'un combat face au jeu au quotidien

Merci à vous

